

西合志第一小学校 学校だより 第3号 令和2年5月20日

くすのき

学校教育目標:夢を持ち、挑み続ける児童の育成~レジリエンス力の向上~

文責 校長 平井 一郎

学校再開に向けて

臨時休校が5月31日まで延長されていましたが、県内の緊急事態宣言が解除され、待ちに待った学校再開への準備が始まりました。これまで週1回の自主登校日を設定して、いわゆる『3密』にならないように、換気をしたり、子どもの席を離したりしながら授業などを行ってきました。今週は自主登校日を2日、来週からは登校日を3日(25日、27日、29日)とします。そして、6月2日(火)から本格的な学校再開を予定しています。ただ、あたらしい生活習慣を意識しながらの学校生活となります。下のくまモンのように『3密』とならないように学校でも引き続き、注意していきたいと思います。22日(金)の自主登校日には全学級で『新型コロナウィルスを予防しよう』と題して学習を行う予定です。まずはしっかりと「新型コロナウィルス」のことを知って、自分と大切な家族やなかまを守る知識を身につけ、学校再開に備えてほしいと思います。



くっつかないモン #KeepDistance



手を洗うモン #WashHands



換気をするモン #OpenWindow

◎2010 熊本県くまモ

今後の行事について

運動会、学習発表会、修学旅行(6年)、 集団宿泊訓練(5年)、見学旅行(1~4 年)等の実施につきましては未定です。

今後の感染状況の変化や関係機関、近隣の 学校等と調整を行い、早めにお知らせをして いきますので、ご協力をお願いします。

『わくわくタイム』を実施しました

5月7日と13日の自主登校日に運動場で『3密』とならないように広がって家庭でできる軽い運動などに取り組みました。『わくわくタイム』と名付けて、子どもたちが休校中も各家庭で取り組めるようなストレッチなどを紹介しました。体育主任の佐藤先生を中心に考えた楽しい動きを全校児童で取り組みました。子どもたちの楽しそうな笑顔をたくさん見ることができました。



